

# Ancla retomó la confianza luego de volver a abrazarse en El Morro

Naval venció 3-0 a Chimbarongo y dejó atrás una mala racha de dos derrotas consecutivas.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

**E**l partido ante Chimbarongo FC era la ocasión perfecta para que Naval de Talcahuano se repusiera luego de las dos derrotas sufridas de forma consecutiva, y recuperara terreno en su lucha por meterse en zona de liguilla de la Tercera División A.

Ello porque al frente estaba uno de los colistas del campeonato y en su cancha de El Morro, recinto donde le ha costado en esta temporada al equipo del Ancla, y en una campaña que no ha sido de las mejores jugando en condición de local, donde en siete partidos ha cosechado tres victorias, tres empates y una derrota.

Por lo mismo, el cuadro chorero salió con todo a revertir su mal andar en el reducto de la comu-

na puerto, y lo hizo de buena forma, superando sin problemas al cuadro del mimbre por 3-0, y consiguiendo importantes tres puntos en el inicio de la segunda rueda del certamen.

La senda del triunfo la fría tarde del sábado la abrió Yerald Toledo a los 35', con una sutil definición de taco para vencer la resistencia del meta visitante.

Matías Pino de cabeza tras un buen centro de Carlos Hernández desde la derecha, le permitió al Ancla ampliar el marcador a media hora del final.

Mientras que a los 83', Ignacio Farías puso la lápida al cuadro de la Región de O'Higgins, con un potente remate que selló el 3-0 definitivo.

## EN LA PELEA

Un revitalizador triunfo para el conjunto marino y para su entrenador, Alejandro Pérez, que había sido cuestionado en las últimas jornadas debido a los malos resultados, siendo respaldado de todas formas por la dirigencia chorera para seguir al frente del buque.

Tres puntos para seguir escalando en la tabla



LOS CHOREROS FESTEJARON UN 3-0 SOBRE CHIMBARONGO FC Y RECUPERAN TERRENO EN EL TORNEO DE TERCERA DIVISIÓN A.

# 4-1

fue el resultado a favor de Everton sobre Huachipato, en duelo jugado en Viña del Mar.

de posiciones en el torneo amateur, y acercarse a la zona de liguilla por el ascenso, pues el Ancla llegó a 24 puntos, uno menos que Malleco Unido y que Deportes Lota Schwager (ver recuadro), ubicándose en el sexto puesto y rosando por ahora la zona

de clasificación a dicha instancia

La próxima fecha el Ancla queda libre, instancia ideal para preparar de buena forma la recta final del torneo, y recuperar también el apoyo del hincha, que escaseó en el último pleito. 🗳️

## LOTA SE ENREDÓ AL FINAL

La cara opuesta esta vez la vivió Deportes Lota Schwager, que en su visita a Comunal Cabrero terminó con las manos vacías cuando el partido ya se iba, pues a cinco del final se estaba trayendo una igualdad en blanco, sin embargo el local encontró con los goles en esos últimos 5 minutos, para quedarse con un 2-0. Con esto, Lota quedó cuarto con 25 unidades.